



A nivel nacional la compañía también reportó ganancias

## Gasco Magallanes aumentó en 4% su rentabilidad

» El crecimiento de las ventas de gas licuado natural fue el causante del alza de sus ingresos.

Según datos informados por la compañía Gasco, empresa controladora de Gasco Magallanes, a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), la filial gasífera local reportó un aumento del 4% en su rentabilidad o Ebitda, indicador que muestra el beneficio de una firma antes de intereses, impuestos, depreciaciones y amortizaciones.

La subida de la rentabilidad se explica por el crecimiento de los volúmenes vendidos de gas licuado natural, el incremento de un 1,3% en su cartera de clientes y la venta del negocio de generación de energía eléctrica en Puerto Natales.

Estos datos corresponden a información recogida a septiembre del año recién pasado.

El alza de la rentabilidad también se evidenció en la empresa controladora Gasco, la cual obtuvo una utilidad de \$23 mil 830 millones, un incremento del 54% respecto a los números informados en 2023.

El Ebitda de Gasco creció en 17%, en contraste con mismo periodo de 2023, alcanzando los \$70 mil millones. Este resultado fue

» El alza de la rentabilidad también se evidenció en la empresa controladora Gasco, la cual obtuvo una utilidad de \$23 mil 830 millones, un incremento del 54% respecto a las cifras informadas en 2023

apalancado por el aumento de la rentabilidad de los negocios realizados en el sector de soluciones energéticas y el aumento de las ventas de gas licuado natural, en donde la filial Gasco Magallanes incidió en el resultado.

A septiembre de 2024, los ingresos consolidados de Empresas Gasco ascendieron a \$447 mil 195 millones, un 20% superior a los obtenidos en el mismo periodo de 2023, que alcanzó los \$373 mil 191 millones, principalmente por el incremento del precio internacional del gas licuado que implicó un aumento en los precios de comercialización y mayores ventas físicas de gas licuado.



Foto: Archivo/LPA

La cartera de clientes de Gasco Magallanes creció en un 1,3%.

Los activos de la empresa presentaron un aumento de \$52 mil 525 millones, 6% superior al obtenido en diciembre de 2023. Esto se debió a un aumento de propiedades, plantas y equipos de \$31 mil 594 millones. Un activo financiero es un instrumento que tiene un valor en el mercado y que puede generar una rentabilidad económica.

En tanto, los pasivos también registraron una expansión de \$45.326 millones, 9% superior al obtenido a diciembre de 2023. Esto se debió a las inversiones que la empresa está ejecutando en un proyecto termo solar en el negocio minero y en la ampliación de la planta Teno. Un pasivo financiero es toda obligación, deuda o compromiso de pago en

un plazo exigible determinado, que puede ser en el corto, medio y largo plazo.

El patrimonio consolidado de la sociedad Empresas Gasco ascendió a \$408 mil 380 millones, con un aumento de 2%, respecto a los \$401 mil 180 millones obtenidos a diciembre 2023, números que se explican por las mayores utilidades. /LPA